

## 10 Port-Gentil

## Vie des associations à caractère politique/Groupe Kassa-Ibinga/Installation des délégués de zone

## Objectif : ratisser large

RAD

Port-Gentil/Gabon

Bonaventure Kassa-Ibinga, président du Groupe éponyme, annonce la fin de la léthargie observée au sortir des consultations électorales d'octobre dernier.

**PRÉSIDENT** du Groupe politique éponyme, Bonaventure Kassa-Ibinga, accompagné notamment de son vice-président, Alain Mihindou Maliki, du secrétaire général, Michel Mouketou Mouketou et bien d'autres membres du bureau exécutif, vient d'entreprendre une série d'installations des délégués de zone à travers les quatre arrondissements de la capitale économique. Selon le président du groupe politique "Kassa-Ibinga", cette initiative a été prise dans le but de sonner la fin de la léthargie observée au lendemain des élections locales et législatives couplées du mois d'octobre 2018. À l'issue desquelles son mouvement politique avait occupé une "honorable troisième place", sur 14 concurrents, pourtant "sans moyens financiers". Ntchengue a constitué la première étape de ce périple. Patricien Maganga Mombo a été installé dans son fauteuil de chef de la zone par Alain Mihindou Maliki, vice-président. Dans son adresse, Bonaventure Kassa-Ibinga a



Les responsables du Mouvement politique, dont lui-même Kassa Ibinga (d).



L'assistance lors de l'installation.

félicité le promu et l'a invité à ratisser large afin que de nouveaux militants puissent intégrer le Groupe qui doit - c'est son souhait - élargir son audience au-delà de son "fief traditionnel" du 4e arrondissement de Port-Gentil. L'ambition nourrie étant de voir ledit label politique présenter des candidats dans les trois

autres arrondissements aux prochaines élections. "Soyez présents sur le terrain, partagez la vision de notre jeune mouvement, afin que de nouveaux militants viennent grossir ses rangs", a lancé Kassa-Ibinga, pour qui ce sont les militants qui font la force d'un parti, laquelle force se mesure pendant et surtout au terme des

échéances électorales. "Mobilisons-nous pour faire mieux qu'en 2018", a-t-il insisté, ajoutant que sa structure pouvait faire mieux que la 3e place, s'il n'avait pas été "trahi par les militants déçus par l'appât du gain". Aussi, se dit-il quelque peu déçu - mais sans pour autant désespérer - par ses alliés, notamment le Parti



Le nouveau délégué de la zone Ntchengué, Patricien Maganga Mombo, installé.

démocratique gabonais (PDG), au pouvoir, duquel il attend toujours le "renvoi d'ascenseur". Du reste, Bonaventure Kassa Ibinga a exhorté ses partisans - des chrétiens pour la plupart - à cultiver l'amour, le partage, le pardon, le vivre ensemble et à respecter les institutions de la République. Pour sa part, le promu, Pa-

tricien Maganga Mombo, tout en remerciant la hiérarchie du mouvement, s'est engagé à œuvrer pour le rayonnement de celui-ci dans son champ de compétence. Il a reconnu la sagesse de son leader qui, a-t-il dit, contre vents et marées, a su tenir la barque en équilibre.

## Œuvre de bienfaisance

## Remise d'un don aux pensionnaires de l'ONG Mission Nissi

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

C'est un geste de l'entreprise Itodi Light dont le directeur général est Germain Olindi. La remise du lot, composé essentiellement de produits de première nécessité, a eu lieu jeudi dernier à l'esplanade de l'ONG bénéficiaire.

C'EST un don constitué uniquement de produits de première nécessité que la coordinatrice adjointe de l'Organisation non gouvernementale "Mission Nissi", Patricia Bignoumba, a reçu, le 15 août dernier, du directeur général de l'entreprise Itodi Light, Germain Olindi, en présence des employés et de nombreux partenaires de son entreprise. "Tous les employés d'Itodi Light, chacun à son niveau, a donné du sien pour réaliser cette opération au bénéfice des enfants pris en charge par l'ONG Mission Nissi. Ce don est loin d'être l'affaire du seul directeur



Les présents remis à l'ONG.

général que je suis, mais bien au contraire, il est le fruit de la contribution de tous les employés d'Itodi pour cette bonne cause. D'où notre présence ici au sein de l'ONG Mission Nissi", a déclaré Germain Olindi, avant la remise symbolique du don.

Très sensible à cette marque de sympathie, la coordinatrice adjointe de l'ONG, Patricia Bignoumba a remercié les bienfaiteurs en ces termes : "Merci à tous les employés d'Itodi



La coordinatrice adjointe de l'ONG Mission Nissi, Patricia Bignoumba, lisant son mot de remerciements.



Employés et partenaires de l'entreprise Itodi Light, lors de la remise du don.

Light et à ses partenaires pour l'acte de cœur. J'aurais voulu que tous nos enfants partagent ce moment d'amour, mais beaucoup de nos pensionnaires sont actuellement en vacances hors de la ville de Port-Gentil", a-t-elle indiqué.

Hormis ce don de produits de première nécessité, principale action du jour, l'entreprise Itodi Light a également remis à la coordinatrice de l'ONG Mission Nissi, un chèque d'un montant de cent mille francs, destiné à certains besoins des pensionnaires de l'Organisation non gouvernementale.

Satisfaits, les principaux bénéficiaires ont dit, par le canal d'un des leurs, des mots aimables à l'endroit de leur "papa bonheur", Germain Olindi, dont l'acte se veut à tout le moins... humaniste.

Mission Nissi est partenaire de l'Unicef et pilote du centre de transit pour enfants victimes de trafic et d'exploitation à Port-Gentil.